

Osteraktion in Klagenfurt: „Menschen helfen Menschen“ verteilt Sackerl mit regionalen Köstlichkeiten

In Klagenfurt sorgt die Osteraktion des Vereins "Menschen helfen Menschen" in Kooperation mit der Stadt für leuchtende Augen: Ostersackerl voll regionaler Leckereien wurden an Bedürftige verteilt.



beigestellt

Im Rahmen einer gemeinsamen Initiative mit der Stadt hat der Verein „Menschen helfen Menschen“, organisiert von Anton und Uli Nowak, eine Osteraktion in der Klagenfurter Volksküche durchgeführt. Dabei wurden 100 Ostersackerl, gefüllt mit Lebensmitteln der regionalen Anbieter **Fleischerei Plautz** und Bäckerei Walter, an sozial benachteiligte Bürgerinnen und Bürger der Stadt ausgegeben. Dieses Projekt stellt einen wichtigen Beitrag für die Unterstützung von Menschen in

schwierigen sozialen Lagen dar, besonders in Zeiten, wo die Teuerung viele Haushalte zusätzlich belastet.

Gute Kooperation: lokale Geschäfte und gemeinnütziger Verein

Diese Aktion beleuchtet die wachsende Problematik der **Lebenshaltungskosten**, die besonders in urbanen Gebieten wie Klagenfurt eine Herausforderung darstellen. Die Kooperation zwischen einem gemeinnützigen Verein und lokalen Geschäften unterstreicht die Bedeutung von Solidarität und lokalem Engagement in der heutigen Gesellschaft. Es zeigt, wie **lokale Netzwerke** in Zeiten der Not zusammenarbeiten können, um bedürftigen Mitmenschen eine Freude zu machen und zumindest temporär für Entlastung zu sorgen.

Die Auswahl der Produkte von Traditionsbetrieben betont zudem das Bestreben, durch solche Aktionen auch die lokale Wirtschaft zu stärken und auf die Qualität **regionaler Produkte** hinzuweisen. Gerade in Zeiten globaler Wirtschaftsverflechtungen ist die Förderung lokaler Produzenten und das Bewusstsein für regionale Produkte von großer Bedeutung.

Osterjause läutet das Ende der Fastenzeit ein

Die Tradition der **Osterjause** hat in Österreich eine lange Geschichte. Sie symbolisiert das Ende der Fastenzeit und ist ein festlicher Anlass, bei dem sich Familien und Freunde um den Tisch versammeln. Die Osterjause besteht traditionell aus Speisen wie Bauernschinken, Würsteln, **Reindling** und Osterbrot, die nicht nur den Gaumen erfreuen, sondern auch ein Stück kulturelles Erbe repräsentieren.

In schwierigen Zeiten haben gemeinnützige Aktionen wie diese eine besondere Bedeutung, da sie nicht nur die

Grundbedürfnisse befriedigen, sondern auch dazu beitragen, Traditionen und kulturelle Praktiken am Leben zu erhalten. Dies stärkt den sozialen Zusammenhalt und das **kulturelle Bewusstsein** innerhalb der Gemeinschaft.

Die gelungene Osteraktion zeigt erneut, wie durch gemeinsames Handeln von Vereinen, der Stadtverwaltung und lokalen Unternehmen soziale Unterstützung geleistet und ein Zeichen der Hoffnung gesetzt werden kann. Solche Initiativen sind ein wesentlicher Bestandteil der Gemeinschaft und fördern den Zusammenhalt in der Stadt. Sie rufen ins Gedächtnis, dass Hilfe und Solidarität entscheidende Werte in der heutigen Gesellschaft sind und auch weiterhin gelebt werden sollten.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at